



somos diferentes



LA MAÑANA LA TARDE LA LINTERNA EL TIRACHINAS Más programas

Emisoras Móviles Servicios Newsletters



DIRECTO: LA TARDE CON Cristina López ...

Miércoles, 07 abril 2010 Actualizado a las 17:22h

Encuentros Digitales | Cambio Climático

Portada > Sociedad

SEGÚN UN ESTUDIO

MÁS NOTICIAS DE SOCIEDAD

Casi la mitad de los españoles ve la primavera la estación "perfecta" para iniciar un romance

Un 40% de los españoles considera la primavera como la estación "perfecta" para iniciar un romance pues la llegada del buen tiempo tiene "especial influjo" en la conducta amorosa, según un estudio de Harris Interactive recogido por mobifriends.com.



PUBLICIDAD

Redacción Sociedad - 06-04-10

comentar | reenviar | imprimir

El CEO y Socio Fundador de Mobifriends, Lluís Carreras, piensa que **"el enamoramiento proporciona un estado de ánimo ideal que aporta gran fuerza y motivación para realizar muchas cosas, ya que se está alegre e ilusionado"**.

Además, afirma que **actualmente encontrar pareja es "mucho más fácil"** ya que las personas disponen de Internet, **"el medio más rápido y eficaz para buscar pareja, o encontrar personas con quien compartir aficiones y de forma totalmente gratuita"**.

En este sentido "cada día más, las mujeres utilizan este tipo de servicios para conocer nuevos amigos o encontrar pareja", con un 45% de ellas que lo usan frente al 55% de hombres.



La primavera como la estación "perfecta" para iniciar un romance

Compartir: Votar ☆☆☆☆☆

¿Te Gusta? ✓

* campos obligatorios

TU COMENTARIO:

Deseo mostrar mis datos
 Acepto la [Cláusula de privacidad](#)

Nombre*

Email*

Página web/Blog

Escribe los caracteres que veas en la imagen *

[Normas de uso](#) Recordar datos



Una de las 10 razones por las que la gente nos confía su sonrisa

TODOS LOS ARTÍCULOS

¿Será el de Cristina Martín otro Padre-Espectáculo?

José Antonio del Pozo
Licenciado en Periodismo y Ciencias Políticas



El retorno

Pepe Collado
Director y presentador de "Ara Catalunya" de COPE Barcelona



El error retórico del P. Cantalamessa

Juan José García-Noblejas
Prof. Ordinario di T.G. della Comunicazione e di Sceneggiatura